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Gemeinde Böbingen a. d. Rems 

Az.: 502.69 

Sitzungsvorlage 

Zukunft der Adler-Apotheke ab Januar 2022 
 

 
Gemeinderat 22.11.2021 öffentlich Entscheidung 

 
Sachverhalt: 
 
Der Inhaber der Adler - Apotheke, Jochen Galuschka hat die Gemeindeverwaltung 
informiert, dass die Apotheke zum Jahreswechsel 2021/2022 schließen wird. Diese 
Information erhielt die Verwaltung im September 2021.   
 
Die Nachfrage des Betreibers bei anderen Apotheken im Ostalbkreis und auch Insera-
te bei Apothekerfachzeitschriften brachten kein Ergebnis hinsichtlich der Übernahme 
der Böbinger Apotheke. Auch nahm die Verwaltung in den vergangenen Monaten 
Kontakt zu Apotheken im Ostalbkreis auf, leider ohne Erfolg. Die Verwaltung beab-
sichtigt, die Suche in der Zusammenarbeit mit Herrn Galuschka fortzuführen. Großer 
Wunsch wäre, kurzfristig die Apotheke wieder zu besetzen, so dass auch mit dem be-
währten Personal weitergearbeitet werden kann. Ist die Apotheke erst einmal ge-
schlossen und die Immobilie verkauft oder zu anderen Zwecken weitervermietet, wird 
es kaum möglich sein, eine neue Apotheke in der Gemeinde zu eröffnen. 
 
Die Verwaltung fragte bei Herrn Galuschka an, ob die Apotheke für die Zeitdauer von 
einem Jahr angemietet werden kann. So wäre noch ausreichend Zeit gegeben, einen 
interessierten Apotheker zu finden, der die Apotheke weiterführen könnte. Herr Galu-
schka wäre bereit, die Apotheke für 1 Jahr zu vermieten und er würde die Möblierung 
auch in dieser Zeit nicht zu veräußern. Der Preis wäre 9 €/qm für insgesamt 140 qm 
zuzüglich sämtlicher Betriebskosten (geschätzt: 20 % der Kaltmiete) pro Monat – so-
mit geschätzt 18.144 € im Jahr.  
 
Zwischenzeitlich steht die Gemeinde Böbingen in Kontakt mit einem ausgebildeten 
Apotheker, es müssen aber die unterschiedlichsten Rahmenbedingungen besprochen 
werden und es bleibt offen, ob die Übernahme kurzfristig glückt. Ein weiteres Jahr 
würde der Gemeinde Böbingen aber ausreichend Möglichkeiten geben, eine geeigne-
te Nachfolge in der Zusammenarbeit mit dem bisherigen Betreiber zu finden. 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Gemeinde Böbingen möchte alle Anstrengungen unternehmen, damit die Apothe-
ke weitergeführt werden kann. Daher wird vorgeschlagen, dass die Gemeinde Böbin-
gen die Apotheke zu den vom bisherigen Betreiber genannten Konditionen für ein Jahr 
anmietet, um doch noch einen Nachfolger zu finden. 
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